



## Nouveaux traitements anti-âge

### New anti-aging treatments



LPG

#### ENDERMOLOGIE ET DIGITOPUNCTURE

##### **L'alliance de la sensorialité, de l'efficacité et de la digitopuncture.**

Le savoir-faire LPG est de combiner l'efficacité endermologie à la digitopuncture grâce à une technique unique : l'endermopuncture. Ce soin complet qui s'adresse au visage, au cou et aux mains agit sur le fibroblaste et sur son environnement. La gestuelle associée permet de libérer les toxines accumulées, de rétablir la circulation superficielle et profonde de l'énergie et du sang pour obtenir une détoxification et une décongestion des zones obstruées. Le must : le coupler avec le nouveau Soin Anti-Age Régénération Cellulaire.

**Endermologie® and acupressure.** Combining a velvety texture, efficacy and acupressure, LPG's expertise lies in combining the efficacy of endermologie® with acupressure, thanks to its unique Endermopuncture technique. This comprehensive treatment for the face, neck and hands targets the fibroblasts and the surrounding areas. The acupressure technique releases any accumulated toxins and reboots the blood and energy circulation, both at the surface and in depth, to detoxify and decongest any blocked-up areas. Couple this treatment with the new Anti-Aging Renewal Serum.